

GALERIA

Un nouveau relais pour lutter contre les zones blanches



Réunion de chantier sur le parking du port avant le début des travaux.



Un hélicoptère pour transporter hommes et matériaux sur la Punta Muvrareccia.

A Guleria, ce sont les alentours remis intérieurement de l'hélicoptère affrété par la société chargée des travaux d'installation du relais téléphonique 4G 5G multi-opérateurs, qui a signé ce mardi le début du déconfinement.

Ce relais, situé sur la Punta Muvrareccia, permettra de doubler la couverture du village d'aujourd'hui celle du début de la vallée du Parco et d'offrir une couverture complète de la route du bord de mer jusqu'au cul de Bocca bassa.

C'est la quasi-totalité de la façade maritime de la commune depuis la baie d'Ebo jusqu'à la pointe de Chiatone qui sera ainsi couverte.

Le reste du littoral depuis Chiatone jusqu'à la marine de l'Argentella devrait être couvert par un deuxième relais installé sur le s-

émaphore de Capu Cavalo.

« Ce nouvel atout améliorera considérablement la sécurité des habitants de la commune que ce soit sur terre ou en mer en neutralisant les dernières zones blanches », se félicite Jean Marie Séné, maire de la commune. Dernierant, plongeurs, pêcheurs et usagers des sports nautiques pourront également aux confins de venus depuis tout le littoral de la commune. Le projet a vu le jour grâce à cette volonté d'affirmer les zones blanches immortelles ».

En 2018, à l'occasion d'une consultation nationale, le dossier déposé par la commune de Guleria a été sélectionné avec quelques centaines d'autres en France. Il était alors prévu que la municipalité réalise les travaux en 2019 grâce à une subvention de l'Etat.

Ensuite, c'est un des opérateurs nationaux de téléphonie mobile qui a pris en charge cette réalisation dans le cadre des obligations créées lors de l'attribution des fréquences par l'Etat.

Le pyôche, érigé au sommet de la Punta Muvrareccia, sera entièrement taillé en forme de croix à l'image de celles que l'on trouve habituellement sur les crêtes où ils dominent le village.

Une activité humaine qui reprend donc et qui devient celle, plus silencieuse, des animaux dans leur milieu naturel. Ainsi,

les bulboux, oiseaux emblématiques de la réserve de Scandola, ont noué en cette période de confinement le calme nécessaire pour la nidification. C'est pourquoi, soucieux de les protéger, le maire a pris soin d'intervenir auprès de l'entreprise en demandant de ne pas survoler le littoral de façon à ne pas déranger le bulbouard qui niche à la Calita et qui a pondu deux œufs. La vie, donc, après une si longue période d'instabilité et de nouvelles mortuaires.

JACQUELINE CORTEGGIANI